

PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Quotidienne. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$12.00 \$6.00 \$3.00 \$1.00. POUR L'ETRANGER... \$15.15 \$7.55 \$3.75 \$1.30. Les abonnements se soldent invariablement d'avance.



PRIX DE L'ABONNEMENT. Edition Hebdomadaire. Un An 6 Mois 3 Mois 1 Mois. POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75. POUR L'ETRANGER... \$4.00 \$2.00 \$1.25 \$0.80. Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCS. SCIENCES, ARTS.

Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLEANS, VENDREDI MATIN, 27 MARS 1903. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans. NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LIMITED. BUREAU: 323 rue de Chartres, N. O. Costi et Bienville. Entered at the Post Office at New Orleans, as Second Class Matter.

DEPECHEES TELEGRAPHIQUES TRANSMISES A L'ABELLE

SERVICE DE LA PRESSE ASSOCIEE Service Spécial DE TOUTES LES PARTIES DU MONDE.

Nouvelles Etrangères.

LE SHAMROCK III. Glasgow, 26 mars—L'équipement du Shamrock III est virtuellement terminé. On l'a remorqué dans le baie de Gourcock aujourd'hui pour procéder à la pose de ses voiles. Son voyage d'essai aura très probablement lieu le 28 mars.

Le successeur du ministre Villaverde. Madrid, Espagne, 26 mars—Don Rodriguez San Pedro, un conservateur et un avocat, va succéder au ministre des finances Villaverde, qui a démissionné hier par suite des demandes des ministres de la guerre, de la marine et autres de sommes plus considérables pour leurs dépenses.

L'escadre du Nord Atlantique invitée à se rendre à Kiel. Berlin, 26 mars—L'ambassadeur Töwer a remis aujourd'hui au secrétaire Von Reichtshofen, une dépêche du secrétaire Hay transmettant les remerciements du président Roosevelt pour l'invitation de l'empereur Guillaume d'envoyer l'escadre du Nord Atlantique à Kiel pendant la semaine des courses de yachts en Juin.

L'expédition antarctique. Londres, 26 mars—Le président Markham, de la Société Royale de Géographie, a commenté les découvertes du navire antarctique

anglais Discovery, a dit qu'elles avaient prouvé d'une manière concluante que la plus grande partie de la région antarctique est un vaste continent. Le capitaine Scott, commandant du Discovery, a poursuivi son voyage à un mille plus au sud qu'aucun explorateur précédent et a découvert une vaste région montagneuse, absolument inconnue jusqu'ici, s'étendant à 83.20 au sud. D'après lui c'est un indice que la terre atteint le pôle par une série de très hautes montagnes. Ce résultat géographique est considéré le plus important qu'ait jamais obtenu une exploration antarctique. Le Discovery a hiverné à 400 milles plus au sud qu'aucun autre vaisseau jusqu'ici.

La tare sur le grain. Londres, 26 mars—D'après la "Pall Mall Gazette", il est possible qu'en outre de la réduction de trois pence sur la taxe de revenu le chancelier de l'échiquier Ritchie abolisse la taxe sur le grain dans le prochain budget. Cette impression n'est cependant pas justifiée par l'explication récente du chancelier à une députation de marchands de grains.

Les troubles du Nicaragua. Managua, Nicaragua, 26 mars—La révolution qui a éclaté à Jajigalpa, département de Conzales, dans le Nicaragua, est réprimée. La ville de Jajigalpa a été reprise par les troupes du gouvernement, ainsi que les forts de la lac de Nicaragua et de la rivière San Juan. Le gouvernement est certain de rétablir entièrement l'ordre d'ici quelques jours.

Messonge absurde. St-Petersbourg, Russie, 26 mars—Les fonctionnaires du ministère des affaires étrangères de Russie qualifient de "messonge absurde" le rapport publié hier par une agence de nouvelles, aux Etats-Unis, dans lequel il est dit que mille hommes ont été tués récemment dans une bataille à la frontière de Perse entre des tribus hostiles de Kurdes.

Bourke Cookran. Londres, 26 mars—L'ex-congrégiste W. Bourke Cookran, de New York, ne pourra pas assister à la convention des nationalistes irlandais qui s'ouvre le 14 avril à Dublin pour discuter le projet de rattachement des terres irlandaises déposés hier à la Chambre des Communes. Ses médecins disent qu'il ne doit pas quitter le climat d'Egypte avant le mois de mai, car ses poumons sont sérieusement affectés.

Funérailles du major-général MacDonald. Paris, 26 mars—Les autorités ont fait des arrangements pour que les restes du major-général Sir Hector MacDonald, qui s'est suicidé à l'hôtel Réginald, hier matin, soient enterrés tranquillement à Paris.

VOYEZ STEVENS POUR VOUS Vêtements de Printemps. Costumes, Linge de Dessous, Chemises, Coils et Cravates, Chaussures et tout ce qu'il faut pour s'habiller avec élégance en cette saison.

H. B. STEVENS & CO., LIMITED, Marchands et Fourisseurs d'habillements. 710-712 RUE DU CANAL, Seul Agents des CHAPEAUX de KNOX

Le suicide du général McDonald. Le corps déposé dans la chapelle anglaise à Paris. Paris, France, 26 mars—Le corps du major général Sir Hector McDonald, qui s'est suicidé hier à l'hôtel Réginald, a été transporté aujourd'hui à la chapelle anglaise, en attendant l'envoi au lieu d'inhumation, en Ecosse. La loi française requiert que les corps des suicidés soient portés à la morgue, mais devant la requête présentée des fonctionnaires anglais que le corps du distingué officier ne fut pas déposé dans la morgue publique les autorités françaises ont écarté les formalités légales d'usage. On dit à l'ambassade d'Angleterre qu'aucun ordre n'a été reçu de Londres au sujet de la disposition du corps, et on croit que la famille du général fera les arrangements désirés. Les fonctionnaires de l'ambassade et du consul général prétendent n'avoir aucune connaissance de l'existence de lettres qui auraient été trouvées dans la chambre où le général s'est tué. Le consul général logis a dit au journal "The Times" un correspondant de la Presse Associée: "J'ai reçu personnellement du commissaire de police l'assurance qu'aucune lettre n'a été trouvée." Les fonctionnaires anglais ont évidemment le désir de défendre la mémoire du général par sympathie par sa famille.

Destruction Probable DES LETTRES REQUES PAR LE Général McDonald. Paris, France, 26 mars—Des démarches ont été faites aujourd'hui pour retrouver les lettres et documents reçus par le major général McDonald du ministère de la guerre d'Angleterre avant son suicide, car on pensait qu'ils pourraient jeter la lumière sur la cause de sa funeste détermination, mais le magistrat qui a pris possession des effets du défunt a déclaré qu'il n'a ni lettres ni documents n'ont été trouvés, à part quelques griffonnages inintelligibles qui semblent indiquer que l'auteur avait l'esprit troublé. Comme de nombreuses lettres du ministère de la guerre d'Angleterre lui ont été délivrées mercredi et jeudi les autorités sont d'avis que le général s'est préparé à la mort en détruisant tout d'abord les lettres. Le "Figaro" affirme qu'une des lettres reçues par Sir Hector McDonald mercredi matin lui donnait l'ordre formel de partir sans délai pour l'île de Ceylan, détalant ainsi son dernier espoir d'un nouvel examen de son affaire par les fonctionnaires du ministère de la guerre. Cependant, le fait que le général s'est donné la mort peu de temps après avoir parcouru deux journaux anglais contenant les accusations portées contre lui et son portrait, est considéré comme l'indice que la

deuil que lui a causée cette publication plutôt qu'aucun mesure du ministère de la guerre l'a décidé à se tuer.

La santé du roi Edouard. Londres, 26 mars—La vague insinuation du "Post" de Liverpool que le roi Edouard est en mauvaise santé et souffre d'affaiblissement n'est pas confirmée dans les cercles bien informés. Le roi est apparemment en excellente santé et dans les meilleures dispositions d'esprit. Il a quitté Londres cet après-midi pour visiter le comte de Derby à Knowsley Park, dans le Lancashire, et pour assister demain à Liverpool au Grand National steeplechase. Il s'embarquera lundi pour Lisbonne, puis fera une croisière en yacht. La reine Alexandra partira le même jour pour passer trois semaines à Copenhague, ce qui s'accorde difficilement avec l'insinuation que le roi Edouard est en mauvaise santé. Ecclésiastiques privés de leurs traitements. Stockholm, Suède, 26 mars—Une dépêche de Helsingfors, Finlande, annonce que quarante-trois ecclésiastiques ont été simultanément privés de leurs traitements parce qu'ils refusent d'aider les autorités à faire exécuter la nouvelle loi sur le service militaire.

Un Centenaire. New York, 26 mars—Né en cette ville en 1802, Isaac D. Price célèbre aujourd'hui son 101me anniversaire. M. Price est allé une fois au delà des limites de la ville pendant toute sa longue existence, mais il n'est jamais sorti de l'Etat. Il n'est jamais entré dans un car électrique. "Je crois que ma longue existence est due au fait que je mâche bien ma nourriture et que je n'ai jamais bu de liqueurs ou fumé, a-t-il dit. Je chique, pourtant, depuis mon enfance. J'ai consacré une heure à chaque repas, quelquefois plus. Si chacun voulait mâcher convenablement ses aliments il n'y aurait pas tant d'indigestions et de dyspepsies et l'on vivrait plus longtemps."

En faveur de Seth Low comme maire de New York. New York, 26 mars—A une conférence de meneurs républicains tenue dans sa chambre à l'hôtel de la Cinquième avenue hier soir, le sénateur Thomas C. Platt s'est déclaré en faveur de la renomination de Seth Low comme maire et a annoncé qu'il ferait tout en son pouvoir pour assurer son élection. Le sénateur Platt croit que l'administration du maire a démontré le succès du mouvement de fusion et il favorise un mouvement semblable cette année.

Evasion de prisonniers. Chicago, Illinois, 26 mars—A l'aide d'une pince monseigneur qu'il a fabriqué avec une cuiller, Benjamin Adams et James Marion, deux prisonniers au Fort Sheridan, ont ouvert hier soir la porte de la cellule et se sont évadés en montant sur un train de fret qui passait. Les deux hommes étaient tenus dans une réclusion rigoureuse. Un gardien stationné près de la porte de la cuisine les a vus surgir et après leur avoir ordonné de s'arrêter il a tiré plusieurs coups de revolver sur eux, mais aucune des balles ne les a atteints. Adams devait être renvoyé au Texas aujourd'hui pour y purger une sentence de trois ans pour vol de cheval.

Nomination non confirmée. St Louis, Missouri, 26 mars—On déclare aujourd'hui sous l'autorité d'un membre de la maison archiepiscopale que l'archevêque Kain n'a reçu de Rome aucun avis annonçant la nomination de l'évêque Glennon, de Kansas City, aux fonctions de coadjuteur. L'évêque Glennon est arrivé aujourd'hui pour ordonner vingt et un grades du séminaire de Kendrick. Il n'a aucune information à l'égard de sa nomination.

Achat d'argent par le secrétaire du trésor. Washington, 26 mars—Le secrétaire du trésor a acheté cet après-midi 25,000 onces d'argent à 49 cents 1/10 l'once délivrés à l'hôtel des monnaies de Philadelphie. Cet achat a été fait en conformité avec la loi monétaire des Philippines.

Demande de secours. New York, 26 mars—Tanger, d'après une dépêche de cette ville au "Times", va Londres, a adressé des lettres pressantes à Fez pour obtenir des secours militaires, sans lesquels les troubles parmi les tribus de la montagne deviendront très sérieux. Les services de plus de 1,000 hommes sont requis.

Indemnité aux propriétaires d'Hawaii. Washington, 26 mars—W. F. McLennan, chef de la division des mandats au département de trésor, est parti aujourd'hui pour Honolulu où il distribuera le million de dollars alloué par le congrès pour solder partiellement les jugements rendus à la suite de la destruction de propriétés pour la suppression de la peste bubonique durant les années 1899 et 1900. Le Territoire d'Hawaii est autorisé à émettre des bons d'un montant ne devant pas dépasser \$500,000 pour payer la part des indemnités accordées par les tribunaux.

Le général Miles à Cleveland. Cleveland, Ohio, 26 mars—Le général Nelson A. Miles est arrivé aujourd'hui à Cleveland et a examiné le canon mécanique inventé par le docteur S. N. McLain. Le général Joseph Wheeler a assisté aussi aux essais. Les deux distingués visiteurs ont exprimé leur satisfaction. Le général Miles part pour l'est demain.

Remboursement de bons. Washington, 24 mars—Le secrétaire du trésor va reprendre les opérations de remboursement. Il annonce qu'à partir du 1er avril il renverra des bons 3 pour cent de 1902 et des bons 4 pour cent de 1907 pour un montant de \$100,000,000 devant être remboursés par des consolidés 2 pour cent au prix de 102.

Le général Miles à Cleveland. Cleveland, Ohio, 26 mars—Le général Nelson A. Miles est arrivé aujourd'hui à Cleveland et a examiné le canon mécanique inventé par le docteur S. N. McLain. Le général Joseph Wheeler a assisté aussi aux essais. Les deux distingués visiteurs ont exprimé leur satisfaction. Le général Miles part pour l'est demain.

Le suicide du général McDonald. Le corps déposé dans la chapelle anglaise à Paris.

Paris, France, 26 mars—Le corps du major général Sir Hector McDonald, qui s'est suicidé hier à l'hôtel Réginald, a été transporté aujourd'hui à la chapelle anglaise, en attendant l'envoi au lieu d'inhumation, en Ecosse.

La loi française requiert que les corps des suicidés soient portés à la morgue, mais devant la requête présentée des fonctionnaires anglais que le corps du distingué officier ne fut pas déposé dans la morgue publique les autorités françaises ont écarté les formalités légales d'usage.

On dit à l'ambassade d'Angleterre qu'aucun ordre n'a été reçu de Londres au sujet de la disposition du corps, et on croit que la famille du général fera les arrangements désirés.

Les fonctionnaires de l'ambassade et du consul général prétendent n'avoir aucune connaissance de l'existence de lettres qui auraient été trouvées dans la chambre où le général s'est tué.

Le consul général logis a dit au journal "The Times" un correspondant de la Presse Associée: "J'ai reçu personnellement du commissaire de police l'assurance qu'aucune lettre n'a été trouvée."

Les fonctionnaires anglais ont évidemment le désir de défendre la mémoire du général par sympathie par sa famille.

Destruction Probable DES LETTRES REQUES PAR LE Général McDonald.

Paris, France, 26 mars—Des démarches ont été faites aujourd'hui pour retrouver les lettres et documents reçus par le major général McDonald du ministère de la guerre d'Angleterre avant son suicide, car on pensait qu'ils pourraient jeter la lumière sur la cause de sa funeste détermination, mais le magistrat qui a pris possession des effets du défunt a déclaré qu'il n'a ni lettres ni documents n'ont été trouvés, à part quelques griffonnages inintelligibles qui semblent indiquer que l'auteur avait l'esprit troublé.

Comme de nombreuses lettres du ministère de la guerre d'Angleterre lui ont été délivrées mercredi et jeudi les autorités sont d'avis que le général s'est préparé à la mort en détruisant tout d'abord les lettres.

Le "Figaro" affirme qu'une des lettres reçues par Sir Hector McDonald mercredi matin lui donnait l'ordre formel de partir sans délai pour l'île de Ceylan, détalant ainsi son dernier espoir d'un nouvel examen de son affaire par les fonctionnaires du ministère de la guerre.

Cependant, le fait que le général s'est donné la mort peu de temps après avoir parcouru deux journaux anglais contenant les accusations portées contre lui et son portrait, est considéré comme l'indice que la

deuil que lui a causée cette publication plutôt qu'aucun mesure du ministère de la guerre l'a décidé à se tuer.

La santé du roi Edouard. Londres, 26 mars—La vague insinuation du "Post" de Liverpool que le roi Edouard est en mauvaise santé et souffre d'affaiblissement n'est pas confirmée dans les cercles bien informés. Le roi est apparemment en excellente santé et dans les meilleures dispositions d'esprit.

Il a quitté Londres cet après-midi pour visiter le comte de Derby à Knowsley Park, dans le Lancashire, et pour assister demain à Liverpool au Grand National steeplechase. Il s'embarquera lundi pour Lisbonne, puis fera une croisière en yacht.

La reine Alexandra partira le même jour pour passer trois semaines à Copenhague, ce qui s'accorde difficilement avec l'insinuation que le roi Edouard est en mauvaise santé.

Ecclésiastiques privés de leurs traitements. Stockholm, Suède, 26 mars—Une dépêche de Helsingfors, Finlande, annonce que quarante-trois ecclésiastiques ont été simultanément privés de leurs traitements parce qu'ils refusent d'aider les autorités à faire exécuter la nouvelle loi sur le service militaire.

Un Centenaire. New York, 26 mars—Né en cette ville en 1802, Isaac D. Price célèbre aujourd'hui son 101me anniversaire. M. Price est allé une fois au delà des limites de la ville pendant toute sa longue existence, mais il n'est jamais sorti de l'Etat. Il n'est jamais entré dans un car électrique.

"Je crois que ma longue existence est due au fait que je mâche bien ma nourriture et que je n'ai jamais bu de liqueurs ou fumé, a-t-il dit. Je chique, pourtant, depuis mon enfance. J'ai consacré une heure à chaque repas, quelquefois plus. Si chacun voulait mâcher convenablement ses aliments il n'y aurait pas tant d'indigestions et de dyspepsies et l'on vivrait plus longtemps."

En faveur de Seth Low comme maire de New York. New York, 26 mars—A une conférence de meneurs républicains tenue dans sa chambre à l'hôtel de la Cinquième avenue hier soir, le sénateur Thomas C. Platt s'est déclaré en faveur de la renomination de Seth Low comme maire et a annoncé qu'il ferait tout en son pouvoir pour assurer son élection.

Le sénateur Platt croit que l'administration du maire a démontré le succès du mouvement de fusion et il favorise un mouvement semblable cette année.

Evasion de prisonniers. Chicago, Illinois, 26 mars—A l'aide d'une pince monseigneur qu'il a fabriqué avec une cuiller, Benjamin Adams et James Marion, deux prisonniers au Fort Sheridan, ont ouvert hier soir la porte de la cellule et se sont évadés en montant sur un train de fret qui passait.

Les deux hommes étaient tenus dans une réclusion rigoureuse. Un gardien stationné près de la porte de la cuisine les a vus surgir et après leur avoir ordonné de s'arrêter il a tiré plusieurs coups de revolver sur eux, mais aucune des balles ne les a atteints.

Adams devait être renvoyé au Texas aujourd'hui pour y purger une sentence de trois ans pour vol de cheval.

Nomination non confirmée. St Louis, Missouri, 26 mars—On déclare aujourd'hui sous l'autorité d'un membre de la maison archiepiscopale que l'archevêque Kain n'a reçu de Rome aucun avis annonçant la nomination de l'évêque Glennon, de Kansas City, aux fonctions de coadjuteur.

L'évêque Glennon est arrivé aujourd'hui pour ordonner vingt et un grades du séminaire de Kendrick. Il n'a aucune information à l'égard de sa nomination.

Achat d'argent par le secrétaire du trésor. Washington, 26 mars—Le secrétaire du trésor a acheté cet après-midi 25,000 onces d'argent à 49 cents 1/10 l'once délivrés à l'hôtel des monnaies de Philadelphie.

Cet achat a été fait en conformité avec la loi monétaire des Philippines.

Demande de secours. New York, 26 mars—Tanger, d'après une dépêche de cette ville au "Times", va Londres, a adressé des lettres pressantes à Fez pour obtenir des secours militaires, sans lesquels les troubles parmi les tribus de la montagne deviendront très sérieux.

Les services de plus de 1,000 hommes sont requis.

Indemnité aux propriétaires d'Hawaii. Washington, 26 mars—W. F. McLennan, chef de la division des mandats au département de trésor, est parti aujourd'hui pour Honolulu où il distribuera le million de dollars alloué par le congrès pour solder partiellement les jugements rendus à la suite de la destruction de propriétés pour la suppression de la peste bubonique durant les années 1899 et 1900.

Le Territoire d'Hawaii est autorisé à émettre des bons d'un montant ne devant pas dépasser \$500,000 pour payer la part des indemnités accordées par les tribunaux.

Le général Miles à Cleveland. Cleveland, Ohio, 26 mars—Le général Nelson A. Miles est arrivé aujourd'hui à Cleveland et a examiné le canon mécanique inventé par le docteur S. N. McLain. Le général Joseph Wheeler a assisté aussi aux essais.

Les deux distingués visiteurs ont exprimé leur satisfaction. Le général Miles part pour l'est demain.

Remboursement de bons. Washington, 24 mars—Le secrétaire du trésor va reprendre les opérations de remboursement. Il annonce qu'à partir du 1er avril il renverra des bons 3 pour cent de 1902 et des bons 4 pour cent de 1907 pour un montant de \$100,000,000 devant être remboursés par des consolidés 2 pour cent au prix de 102.

Le général Miles à Cleveland. Cleveland, Ohio, 26 mars—Le général Nelson A. Miles est arrivé aujourd'hui à Cleveland et a examiné le canon mécanique inventé par le docteur S. N. McLain. Le général Joseph Wheeler a assisté aussi aux essais.

Les deux distingués visiteurs ont exprimé leur satisfaction. Le général Miles part pour l'est demain.

DEUX VIRAGOS. New York, 26 mars—Un vol audacieux dans un magasin a été rapporté à la police par Mlle Ethel Payton, qui se dit artiste, et Mme Ludwig, une veuve. Ces dames faisaient des emplettes dans un magasin de la Sixième Avenue, et au moment d'en sortir par la porte principale elles ont été poussées par deux femmes habillées, l'une en rouge et l'autre en bleu. La femme en rouge s'est emparée de la main gauche de Mme Ludwig et lui a retiré une bague qu'elle avait au doigt, pendant que la femme en bleu, qui avait accablé Mlle Payton contre la porte, lui prenait dans la poche de son manteau une bourse contenant environ \$24. Les deux femmes ont opéré si rapidement que leurs victimes n'ont pas eu le temps d'appeler à leur secours.

Nombreux tuberculeux. Albany, New York, 26 mars—Un quart des incipies de la prison d'Etat de Clifton, à Dannamora, sont atteints de tuberculose, d'après le Dr J. B. Ransom, médecin de cette institution. Le Dr Ransom a dit à cet effet: "Nous pouvons prendre en traitement tout au plus 54 de nos hommes dans les salles de l'hôpital. Nous avons laissé le côté des cellules à d'autres malades. Outre cela, 1,300 cas sont disséminés parmi la population et bien que le mal soit à l'état latent, il arrive fréquemment que dans certaines cas il se développe et menace de devenir infectieux. De quatre-vingt dix à cent tuberculeux sont relâchés chaque année de cette prison, et ils propageront la maladie si elle n'est pas curagée."

LA OBEVASSE DE BRIAR. Natchez, Mississippi, 16 mars—Il n'y a rien de nouveau au sujet de la crevasse de la plantation Briar, dont la levée a cédé hier. Mille acres de terres cultivées sont sous quatre pieds d'eau, mais on croit que l'eau aura disparu à temps pour permettre de planter. C'est une levée particulière qui a été emportée. Les levées le long de la rivière ne sont pas endommagées. Le temps reste clair et froid et on a plus d'espoir parce que ces conditions consolident les travaux exécutés sur les levées. Il y avait ce matin cinquante pieds à l'échelle, soit une hausse d'un dixième de pied dans les dernières vingt-quatre heures.

TRISTE ACCIDENT. Carthersville, Mo., 26 mars—Walter Chism, Luther Owen et Jessie George se sont noyés dans le bayou Pemicoak, Arkansas, à 18 milles au sud d'ici, en revenant d'une cérémonie religieuse dans une embarcation qui a chaviré. Tous les cadavres ont été retrouvés. Mlle George et Owens devaient se marier dans une quinzaine de jours. On attend les parents de Owens, du Kentucky, pour l'enterrement. Les deux autres corps ont été inhumés.

Nouveau poste de Mlle Reasoner. New York, 26 mars—Mlle Eliza Reasoner a été nommée représentante de la presse de l'est à l'exposition de St-Louis à la place de feu Jallan Ralph. Originellement, Mlle Reasoner servait d'assistante à M. Ralph. Elle est native de Leavenworth, Kansas. Son père était un éditeur de journal en retraite. Elle fut aussi pendant deux ans la correspondante à Paris de "London Globe". Elle assista au congrès de la reine Williamina comme correspondante, représenta la presse à l'exposition de trans-Mississippi à Omaha en 1893 et visita l'exposition de Paris comme correspondante du comité américain.

Mort de Samuel D. Hastings. Chicago, Illinois, 26 mars—Samuel D. Hastings, qui a été en évidence dans tous les mouvements de réforme depuis un demi-siècle, est mort aujourd'hui à Evanston. M. Hastings prit une part active à l'agitation anti-ecclésiastique avant la guerre civile.

A. & P. Bulletin Quotidien OLIVES. Il est inutile de payer des prix de fantaisie pour les olives quand vous pouvez avoir les meilleures à nos magasins à NOS PRIX. OLIVES MANZANILLA. En Boîtes de 8 oz. 10c. De Machine Don Carlos en Boîtes de 12 oz. 15c. Olives faites aux piments doux en Boîtes de 8 oz. 12 1/2c. Faites l'essai de celles-ci et vous direz qu'elles valent les plus chères que vous ayez jamais goûtées. Attention la thé et le café d'une maison de thé et de café, N.O.U.S.

The Great Atlantic and Pacific Tea Co. PHONE 47. Adresses les Plateaux, n° 117 au N. A. JOHN T. DELANEY, Gérant.

Découverte d'une étoile. Boston, 26 mars—Les autorités astronomiques de Harvard annoncent la découverte récente d'une étoile par Mme Ceraski, de Moscou. Cette étoile appartient à la classe connue comme l'Aglo, variable, c'est-à-dire que tout en étant brillante, elle est parfois partiellement éclipée par une étoile intermédiaire. Cette découverte est due au don récent de Andrew Carnegie, qui a permis de faire une étude soignée des plaques photographiques possédées par les astronomes. On trouve sur trente plaques hors des 250 ou 300 couvrant la région en question l'empreinte de la nouvelle étoile. Les autorités de Moscou n'ont réussi à obtenir que huit photographies de l'étoile.

Un voleur faocitieux. Lynn, Massachusetts, 26 mars—D. H. Reardon, un épier de Lynn, a été réveillé entre deux et trois heures ce matin par la cloche du téléphone, et celui qui l'appelait lui a dit qu'il avait tout ce qu'il fallait, mais qu'il reviendrait plus tard prendre autre chose. L'épier a pensé que quelqu'un s'amusait à ses dépens mais en arrivant à son magasin ce matin il a découvert qu'on lui avait volé tout l'argent qui se trouvait dans son tiroir, plus des cigares, gâteaux et conserves.

Diner original. New York, 26 mars—C. K. G. Billings, le propriétaire de chevaux de Chicago offrit un diner original à 36 membres du club équestre samedi soir. Ce diner célébra l'ouverture de l'écurie de \$200,000 de M. Billings en cette ville, et sera servi à des chevaux, chaque convive ayant sur la selle devant lui une table sur laquelle seront placés les différents services. A côté de chaque cheval se trouvera un garçon chargé de servir le cavalier et un groom qui tiendra la bride pour éviter qu'un écart subit ne ramène en même temps le dîner et le diner. On estime que ce repas qui aura lieu dans la salle des voitures de la nouvelle écurie, coûtera approximativement \$100 par convive.

Communications interrompues. New York, 26 mars—Le bureau central de la compagnie de télégraphe Western Union annonce que les lignes terrestres de St-Domingue sont coupées et que les messages envoyés à cette république, à Curaçao et au Venezuela sont susceptibles de retard.

Organisation d'un camp de Fils de Vétérans à Mobile. Mobile, Ala., 26 mars—Un camp de Fils de Vétérans Confédérés a été organisé à Mobile avec une grande quantité de membres. Il est nommé en l'honneur de George Dixon qui périt dans le port de Charleston sur le malheureux torpilleur de la confédération pendant que l'on faisait sauter le navire Houston, des Etats-Unis.



18 Fév.-3m.-mer ven dim